

17. Januar 2018

Winterromantik auf den Salzburger Sonnenterrassen

Leogang /Ps: Egal, ob in Familie oder mit guten Freunden, die Loipe ruft, und alle kommen. Auf Skipisten, die gut und gerne 270 Kilometer messen und 70 Liftanlagen bieten, ist pures Skivergnügen angesagt. Hier können Anfänger sowie Fortgeschrittene ihre Kräfte messen. Wer seinen Urlaub abseits der üblichen Pisten mit ihrem Trubel und Lärm in einer ruhigen und entspannten Umgebung verbringen möchte, der sollte einmal die herrliche Region Skicircus „Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn“ besuchen. Sie befindet sich 120 Kilometer von Salzburg entfernt, eine idyllische Naturlandschaft auf knapp 800 m Höhe, auf der man zu jeder Jahreszeit auftanken und das Leben genießen kann.

Neben der eindrucksvollen Natur hat die Region, die sich als Skicircus „Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn“ zusammen gefunden hat, auch kulturell und kulinarisch einiges zu bieten. „Genießen wir einige Tage im Winter“, wie uns der Skilehrer Alois Neumayer sagt. Er kommt gerade von seinen Milchkühen vom elterlichen Hof. Skilehrer, das ist neben der Biolandwirtschaft seine große Leidenschaft. „Angekommen ist für jeden eine große Auswahl an Urlaubsangeboten vorhanden“, schwärmt Alois. Im Winter befindet man sich in Mitten eines der schönsten Skiparadiese. Dieser Teil Österreichs mit all seinen Möglichkeiten kann jeder individuell nach seinen persönlichen Vorlieben erleben. Mit der Einschränkung vielleicht, Gäste die einen sehr hohen Wert auf größere Apres-Ski-Partys legen sind in dieser Region vielleicht nicht richtig.

Über die Asitzbahn und die Steinbergbahn ist das Gebiet eines der größten Skigebiete Österreichs angeschlossen. Der Skicircus „Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn“ hält 270 präparierte Pistenkilometer für Wintersportfans bereit. Mit 70 Liftanlagen, mehr als 60 gemütlichen Skihütten ist die Region reichlich mit Winterattraktionen ausgestattet. Es muss aber nicht immer Skifahren sein: Nordische Sportarten wie Langlaufen, Winterwandern oder Eislaufen erfreuen sich immer größerer Beliebtheit. Auf einem Loipennetz von rund 150 Kilometern und verschiedenen Schwierigkeitsgraden gleiten Winterfans beim Langlaufen durch glitzernde Schneelandschaften der Region.

Wer die Berge im Winter lieber selbst erklimmt, um danach die besten und einsamsten Abfahrten zu erwischen, der sollte eine Skitour mit einem heimischen Berg- und Skiführer unternehmen oder die wöchentlichen Skitouren-Abende am Asitz besuchen. Das wöchentliche Wintererlebnisprogramm hält neben geführten Schneeschuhwanderungen und Langlauftrainings für Einsteiger viele weitere Aktivitäten für Wintersportler bereit, die gerne etwas Neues ausprobieren möchten. Vor allem das Schneeschuhwandern auf „Bärentatzen“ ist in Saalfelden Leogang dank der wunderschönen Naturlandschaften und des unvergleichlichen Panoramas ein einmaliges Erlebnis.

Nach ausgedehnten Ski- und Rodeltouren genießen die Gäste in den zahlreichen Wohlfühl- und Wellness-Hotels schließlich regionale Leckerbissen: Als Spezialität gelten vor allem die verschiedenen Bio-Fleisch- und Wurstprodukte der Region, die nicht nur gesund sind, sondern auch den Gaumen verwöhnen. „Bei den Speisen legen wir nicht nur Wert auf Regionalität, sondern selbstverständlich auch auf höchste Qualität“, so Hans Hörl Inhaber des Viersterne-Hotels vom Hotel Leonhard in Leogang. Das Hotel Leonhard ist für die gute Wellness-Hotellerie bekannt, die auf nachhaltige Erholung setzt. Jan Peters

Bitte in einem Extrakasten veröffentlichen:

Extrakasten:

Was der Skicircus „Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn zu bieten hat ist auch auf der Internetseite www.saalfelden-leogang.at zusammengestellt.

Anreise: Mit dem Flugzeug:

Der österreichische Flughafen Salzburg wird mehrmals täglich von verschiedenen Destinationen Deutschlands, wie z.B. Hamburg, Berlin und Köln angeflogen. So ist man innerhalb kürzester Zeit aus Hamburg in weniger als 2,0 Stunden am Ziel. Längere An- und Abfahrtszeiten sind so einfach zu umgehen und mit günstigen Flügen erreicht man das Ziel auf eine angenehme Art und Weise. Leihautos sind schon ab 195/Woche zu buchen. Infoadresse: Saalfelden Leogang Touristik GmbH, Tel.:+43 (0) 6582 70 660-0 presse@saalfelden-leogang.at; www.saalfelden-leogang.com

Mit dem Auto

Mautfrei über die Autobahn München - Salzburg (A8)

Autobahn A8 Richtung Rosenheim (D) - Autobahn wechseln Richtung Innsbruck (A) -

Autobahnabfahrt Oberaudorf - Niederndorf - Walchsee - Kössen - Waidring - Fieberbrunn - Leogang oder ab Waidring über Lofer nach Saalfelden

Mautfreie Alternativen aus Deutschland

Autobahnabfahrt Siegsdorf über Lofer nach Saalfelden - Leogang oder via Rosenheim -

Kiefersfelden - Abfahrt Kufstein Süd - St. Johann/Tirol - Fieberbrunn nach Leogang - Saalfelden

Mit dem Zug

Mit dem Zug können Sie Ihren Urlaub von Beginn an genießen. Kein Stau hält Sie davon ab, nach Saalfelden Leogang zu kommen! Der ÖBB Fahrplan hilft, schnell und unkompliziert die ideale Zugverbindung zu finden. Von den Knotenpunkten Salzburg, Innsbruck, München, oder Klagenfurt lässt sich Saalfelden Leogang bequem mit der Bahn erreichen. Sowohl in Saalfelden, als auch in Leogang findest du Bahnhöfe, an denen die durchreisenden Züge regelmäßig halten! Neu: Railjet von Wien nach Saalfelden. Zusätzlich besteht ab 29. Dezember die Möglichkeit, die direkten Railjet Verbindungen an Wochenenden (FR/SA/SO) zu nutzen. Tickets von Wien in den Pinzgau ab € 24,-.